



Wir trauern um meine geliebte Frau, unsere wundervolle Tochter, Schwester, Schwägerin und Tante

## Claudia Bernhard Reuteler

28. Juni 1980 bis 17. Juni 2017

Sie ist nach einem viel zu kurzen aber trotzdem erfüllten Leben und einer intensiven, kräfteaubenden Krankheit von uns gegangen. Wir bewundern sie für ihre Tapferkeit und behalten sie als unglaublich starken, kreativen, umsorgenden und humorvollen Menschen in Erinnerung.

Traueradresse:  
Mathias Bernhard  
Bergackerstrasse 77  
3066 Stettlen

Mathias Bernhard mit Paula  
Edith und Christian Reuteler  
Nadja und Alain Thurnherr  
mit Julie und Luc  
Annina und Silvan Keller

*Je schöner und voller die Erinnerung,  
desto schwerer ist die Trennung.  
Aber die Dankbarkeit verwandelt  
die Erinnerung in eine stille Freude.  
Man trägt das vergangene Schöne  
nicht wie einen Stachel,  
sondern wie ein kostbares  
Geschenk in sich.*

Dietrich Bonhoeffer

*Weine nicht, weil es vorbei ist,  
sondern lache weil es so schön war.*

G. G. Márquez

Wir haben im kleinen Kreise von ihr Abschied genommen.

Anstelle von Blumen gedenke man mit dem Vermerk  
"Claudia Bernhard"

dem Berner Tierschutz, PC 30-3305-2,  
IBAN Nr. CH93 0900 0000 3000 3305 2

oder der Schweizerischen Gesellschaft für  
Cystische Fibrose, PC 30-7800-2,  
IBAN Nr. CH10 0900 0000 3000 7800 2